

GUERRA ASTRAL-CONTROLADORES DE SOMBRA DEL CABAL - CHARLA CON YAZHI SWARUU (CONTACTO EXTRATERRESTRE)

Published 14 October 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: ¿Cómo estás, Yazhi? ¿Aneeka dijo que estabas deprimida?

Yazhi: Esa es su interpretación. Estoy... contemplativa. Pensando. No "aquí".

Tienes una bonita burbuja allí. En Finlandia. Burbuja que pocos tienen. Mi burbuja está completamente en mi mente. Así que los Taygeteanos aquí pueden verme caminando, pero hay un pequeño porcentaje de Yazhi en mi cabeza, el resto se ha ido. Por eso dicen que sólo ven a la niña.

Gosia: Ok. Hablemos entonces en serio. ¿Dónde estás y en qué estás pensando?

Yazhi: Sintiendo la situación. Notando que hay una terrible guerra en el mundo astral, el lugar que todos ustedes llaman el lado espiritual. Notando que el plan del CV viene de un componente terrestre no humano que lo planea todo. Sin excluir ninguna culpa de los niveles del Cábal (humano).

Como expliqué antes, la frontera entre extraterrestre y humano/entre no humano y humano, es delgada, estrecha, es vaga, siendo que hay innumerables seres en medio como enlaces y todas las variantes entre ambos extremos. Así que mucha gente puede ver a los humanos, pero no lo son adentro, ya sabes de que hablo.

Pero las semillas estelares son más suaves. Estas carecen totalmente de empatía. Sólo toman lo que quieren. Y están en la mente medio allí en lo que ustedes llaman realidad física y medio en el mundo espiritual, aunque tengan un cuerpo.

Parcialmente como yo. Así que no puedo llamarlos por una raza, no puedo darles una identidad.

Pero no son humanos, mucho menos que Lirianos del espacio, sólo funcionan con un traje biológico que parece humano. Estos coinciden con como David Icke llama a las personas que tienen en su interior un alma principalmente reptiliana. Yo digo no solo, digo mayoritariamente no pudiendo catalogarlos como nada conocido, estos son los tulpas y egregores provenientes de lo que la gente genera, lo que generan "Zapatitos Rotos"... habitando cuerpos de apariencia humana. Creados al manifestar las peores pesadillas de la humanidad en un alma a la que se le puede dar cualquier forma, siempre y cuando esa forma sea extremadamente maligna.

Así que esa alma es manifestada por los humanos, como un colectivo, desde un nivel individual, por supuesto, luego formando el tulpa-egregor en un alma que se apoderará de un cuerpo y se convertirá en sí misma en un clan, una especie de alma, que quiere, y ha tomado el control sobre la Tierra.

Gosia: ¿Cómo se las arreglan para habitar cuerpos humanos? ¿Vienen tomando los portales orgánicos?

Yazhi: Algunos lo hacen, sin duda. Pero ya están, y han tenido durante mucho tiempo, su propio ciclo de reencarnación en cuerpos similares a los humanos, cuerpos que son compatibles con ellos, porque se han estado reproduciendo entre ellos y con eso van acomodando esos cuerpos similares a los humanos a sus necesidades de frecuencia.

A medida que se reproducen tienen problemas genéticos, y estos han sido ampliamente explicados por investigadores como David Icke, por eso deben tomar genes de otros de vez en cuando para limpiar los suyos, como hicieron con la princesa Diana. Como él mismo explica.

No estoy copiando esto de David Icke, sólo llego a la misma conclusión que él, pero desde mi ángulo. Quiero decir, ¡el hombre tiene toda la razón!

Pero yo llegué a la misma conclusión desde otro ángulo, desde el punto de observación del lado del espíritu. Porque "vi" cómo se formaron, y se formaron por

acción directa de la manifestación del inconsciente colectivo humano, que es una mente en sí misma.

Como he explicado recientemente, una persona, una mente, un ser consciente de cualquier tipo, se compone de la suma de mentes más simples que actúan como "células" o "neuronas" en-sí (no células físicas, sino células mentales) que en total se sumarán a un ser consciente más grande que en sí mismo también se sumará con otros, como niveles, para formar un ser aún más expandido, y así sucesivamente hasta llegar al nivel de la Fuente, convirtiéndose en el Todo.

Lo mismo aquí, exactamente lo mismo. La mente colectiva de la humanidad, una mente por sí misma, ha causado a la existencia por el inconsciente colectivo, un conjunto de seres, o ser, que para estar en ese colectivo humano necesita trabajar a través de un cuerpo humano, ejemplo la reina lagarto, Gates, y todos esos.

Y como lo que los trajo a la existencia, y los mantiene "existiendo" es el sufrimiento humano, el miedo, y las emociones inferiores llenas de incertidumbre, como mencioné, principalmente el miedo, deben causar más de eso para poder existir y prosperar.

En otras palabras, si la gente como colectivo (y empieza individualmente) quita su Miedo (no su atención) a aquellos que les están haciendo tanto daño hoy en día, literalmente debilitarán sus almas, las almas de esos psicópatas en control del Cábal y de lo que sea que esté haciendo.

Así que no sólo estoy hablando de entidades oscuras, demonios astrales y jins. Estoy hablando de almas oscuras que no pueden auto sostener su existencia sin el sufrimiento y la atención humana. Aquellas con medios de tulpas - mecánica de manifestación egregor (explicada hace años por nosotros).

Pero como todo lo malo no puede auto sostenerse, teniendo una fuerte tendencia a la autodestrucción, necesitan ser "alimentados" a la existencia constantemente por personas con la llamada conexión a la Fuente.

Pero eso también es sólo parcialmente cierto, las personas con "almas" no se conectan a la Fuente, son la Fuente, sólo olvidan que lo son, por lo tanto, caen en la ilusión de haber "perdido" la conexión con... la Fuente.

Esto es lo que otros, en un intento de explicar esto, llaman Lush, que resulta ser una especie de sustancia tipo Nueva Era de la que las entidades oscuras necesitan alimentarse.

No es una sustancia, os digo a todos lo que es, es vuestro poder de manifestación personal y combinado enfocado a crear lo negativo, mediante la concentración en lo que todos teméis

Gosia: Yazhi, vamos a exponerlos a todos. ¿Quiénes son?

Yazhi: No puedo dar nombres porque o bien son conocidos, o bien los más importantes han podido esconderse en las sombras hasta el punto de que aunque son personas, no utilizan nombres tal y como los conocéis. En otras palabras, los veo energéticamente pero no puedo averiguar sus nombres y aunque pudiera no significarían nada para las personas ya que no incluyen ninguna referencia a ellos, sonando como nombres de Juan Pérez con los que nadie relaciona nada.

Son "personas" que caminan y hablan, pero siguen alimentándose del sufrimiento humano mediante la manifestación concentrada del miedo. Así que ignorar lo que quieren les debilita drásticamente. Ignorar lo que quieren significa no obedecerles, no temerles, sino saber y afrontar el hecho de que están ahí. En otras palabras, no ignorar que están allí.

Gosia: Wow, ok. Gracias por compartir esto. Mi pregunta es... al igual que nosotros como colectivo tenemos miedos, etc., y todas esas emociones negativas... ¿dónde están los tulpas de las emociones positivas que los humanos también expresan? ¿Dónde están esos seres tulpas positivos y qué están haciendo? Si los miedos colectivos crean seres tulpas negativos, entonces la creencia colectiva en Jesús

debería haber creado algún tipo de "ser de amor y paz". ¿Dónde están esos seres tulpa? ¿Están ayudando? Si creamos seres tulpa negativos, ¡seguro que también los positivos! ¿Has visto alguno de ellos?

Yazhi: Sí ayudan... y mucho. El problema es que el miedo es un poderoso concentrador de manifestaciones. Esto significa que lo que temen tiene y gana toda su atención, y lo que llama su atención se manifestará por la Ley de los Espejos. Como la gente es la Fuente, manifiestan cosas agradables todo el tiempo, así que eso significa que estos seres negativos tulpa-egregor necesitan estar constantemente causando caos y problemas para volver a ganar la atención de la manifestación humana. Por lo tanto, la creación de guerras, falsas enfermedades, desastres naturales que no son naturales, y lo que sea, siempre y cuando perjudique a los humanos.

Y así, como los humanos están tan metidos en sus problemas y miedos, su poder de manifestación hacia lo positivo se dispersará. No está enfocado, cada humano quiere básicamente algo diferente, así que su poder de manifestación como colectivo no es fuerte hacia lo positivo. No es que lo positivo no esté ahí, simplemente no está enfocado, y el lado malvado está utilizando el miedo.

Gosia: Entiendo. ¿Quieres decir que los seres tulpa positivos ayudan?

Yazhi: Sí, pero ser positivo como tulpa-egregor significa amor e integración, esto significa que es parte de ti, lo que amas haces que se convierta en parte de ti, esto significa que principalmente esos tulpas y egregores que son positivos... son las propias semillas estelares. Es el lado bueno de la gente. Son ellos.

Hay otros tulpas y egregores de otros colectivos que también están en el amor y la integración, esos tienen que incluir lo que ustedes llaman la clase humana como parte de ellos, por lo que saldrán de su camino, atravesarán lo que para ustedes son años luz en distancias, con el fin de "ayudar".

Y aún hay otros tulpas y egregores positivos que están en forma de espíritu sólo allí. Trabajando en todos ustedes. Siendo todos ustedes. Tú, cada humano, es un tulpa-egregor, de todos modos. Todos lo somos.

Formados por medio de una intención, y una atención enfocada causada por la memoria y el apego a una idea de sí mismo, proveniente de vidas anteriores (memoria) sumando conciencia a medida que progresamos, manifestando esa memoria como ADN que luego formará-manifestará un cuerpo de acuerdo a la idea que tenemos de nosotros mismos, pero también con una fuerte influencia colectiva, mostrada por ejemplo en el hecho de que todos ustedes se parecen al menos un poco a su familia.

Gosia: Sólo pensé que como esos seres astrales, además de ocupar cuerpos humanos, también tienen un pie en el otro lado, tal vez haya algunos seres astrales tulpa positivos que también están ahí, y podrían darles una patada en el culo desde ese lado.

Yazhi: Ciertamente los hay. Por eso la guerra en el mundo de los espíritus de la que hablaba arriba cuando empecé a escribir. Ideas luchando contra ideas. Egregores luchando contra egregores, tulpas luchando contra tulpas. La dualidad.

Ideas luchando contra ideas... ¿qué significa eso? Significa que el colectivo humano no está centrado. Significa que esa "guerra" espiritual entre el bien y el mal es el resultado directo del caos dentro del colectivo humano que a su vez está formado por el pensamiento y la mente individual.

Entonces, ¿cuál es la solución final? Ordenar la mente. Cada pequeño "desventurado", "Zapatitos Rotos". Como siempre he dicho, todos ustedes están creando todo lo que está sucediendo en la Tierra. Por medio de sus mentes confundidas. Y entiendo que están confundidas porque todos ustedes son engañados por los controladores, ¡sí, sí! ¿Pero quién creó a esos controladores? ¡"Zapatitos Rotos"! ¡Oh, sí!

Si todos ustedes dejan de temer lo que el Cábál les está lanzando e ignoran lo que ellos piden, ellos no tendrían ningún poder contra todos ustedes, y literalmente debilitarán las almas de aquellos que los están controlando a todos. Tanto los que están en cuerpos similares a los humanos, como los que son sólo "espíritu".

¡Arreglen sus mentes! ¡El problema desaparecerá!

Gosia: El problema que tenemos aquí en nuestras manos es que no son sólo las semillas estelares las que nos escuchan... sino que hay millones de otros, no despiertos, y no veo que se pongan las pilas, por desgracia. No lo suficientemente rápido al menos.

Así que incluso si NOSOTROS, semillas estelares y gente despierta, nos ponemos de acuerdo... ¿qué causará eso? No habrá salvación para los que ya están vacunados. Pero por otro lado, simplemente saldrán de la Tierra y ya está.

Yazhi: Pero también he explicado antes que no es necesario despertar a todos. Sólo a unos pocos seres superpoderosos que afectan a cientos de miles.

Gosia: Sí, es cierto. Sin embargo, el rebaño se adelgazará. Pero tal vez sea para mejor. Tal vez podamos convertir eso en nuestro favor al final.

Yazhi: Así será. Recuerden que la mayoría tiene eso como su salida masiva por "contrato" en una forma de explicar las cosas modo "Dolores Cannon", y otros son simplemente números y estadísticas que les están alimentando a todos y no están ahí en la realidad. Insisto en la existencia de gente del fondo.

Así que lo único que tenéis que hacer es arreglar vuestras cosas personales y vuestro pensamiento y vigilar vuestras esquinas, y todo sumará. El no consentimiento masivo.

Así que sí, por desgracia y aunque suene cruel, todos los que se van en masa, puede que sea para bien. Quiero decir que la mayoría ni siquiera están "viviendo" exactamente. Sólo se las arreglan con un cheque de pago a otro, sufriendo en sus pequeños cubículos estériles sin aire en los edificios de oficinas. Sin tiempo para pensar por sí mismos. Que se vayan, que descansen. Eso es lo que quieren. Pero los que quieren vivir, ¡deben seguir luchando!

Gosia: Hmm... tal vez al final podamos convertir lo que está sucediendo en algo positivo para nosotros... menos gente Matrix, semillas estelares heredando la Tierra, con el Cábál todavía tratando de controlarlos, por supuesto, pero los que permanecerán serán fuertes, así es como permanecieron. Así que en otras palabras... el colectivo que el Cábál tendrá en su mano será DESOBEDIENTE, lo que significa que ya no tendrán sus excusas para imponer ciertas cosas diciendo: "es lo que la gente quiere"... porque la gente que quedará, será la mayoría despierta y NO querrá lo que el Cábál tratará de imponer. Así que el Cábál podría haberse disparado en el pie al final. Quién sabe.

Yazhi: Sí. Puede salirles mal todo eso y así será. Pero esto significa que los llamados despiertos deben unirse en una sola masa. Les saldrá mal, al Cábál. De una manera u otra, desde el lado del espíritu, tantas almas estarán tan enojadas con ellos que los perseguirán a todos durante incontables encarnaciones e incontables unidades de tiempo.

Así que, o bien observan el masivo - sin consentimiento, o todo ese Karma que siguen es una tontería y otra distracción. Me refiero al concepto de que el Cábál debe decirle todo a la gente porque observan las ideas del Karma. Eso también puede ser una distracción de lo que realmente creen. Pero lo que no es una distracción y no está en sus manos es la verdadera Causa y Efecto del Karma. Y se revertirá a ellos 10 veces. Tan simple como eso. Ley de los Espejos. Así que escúchame.

Gosia: ¡Ja, ja, sí! Están haciendo un ejército de almas furiosas contra ellos.

Yazhi: ¡Oh sí, y no pueden hacer nada al respecto! Lo que es real aquí y siempre lo será es la simple Ley de los Espejos. Causa y efecto. Si haces daño a la gente, ¡se te devolverá! Te guste o no. Y matarlos no es una solución porque no hay muerte, sólo

del cuerpo, pero vendrán a por ti una y otra vez desde el lado del espíritu, cada vez más fuerte. Y eso es un simple hecho de la Ley de los Espejos de este universo y de este reino o como quieras llamarlo. Y caerá sobre ustedes, Cabal, o como sea que se llamen.

Algunas almas podrían haber planeado esto desde el otro lado. Pero igualmente, el Cábál no debe pasar por encima de los que no consienten. Por eso mi último mensaje de "no consiento". O si no... caerá sobre ellos. Y sé que el Cábál utiliza sucios trucos legales para hacer que la gente renuncie a su libertad y poder para ellos, legalmente.

No consientas, no obedezcas lo que no consientes, desobediencia masiva, y no les temas. Y el problema desaparece.